



México, D.F. A 27 de noviembre de 2011.- Impactó la presencia de la Federación Mexicana de Actividades Subacuáticas (FMAS), tras varios años de ausencia en la Expobuceo 2011, evento que se llevó a cabo este fin de semana en el WTC, así lo confirmó el presidente de este organismo, Rogelio Flores Aguilera.

Resulta que la actual administración de FMAS decidió regresar a tan importante foro, la Expobuceo 2011, coordinada por Ricardo Jiménez, siendo todo un éxito el acercamiento con otras empresas dedicadas a la venta de equipo y proveedores de las actividades subacuáticas en México.

“Tuvimos gran impacto en tan importante exposición dando a conocer información certera de las secciones deportivas, técnicas y científicas del programa de actividades que hemos tenido en la presente temporada y que organizaremos en el 2012 en los eventos nacionales e internacionales”, afirmó Rogelio Flores Aguilera.

Los objetivos más importantes de esta federación, sin duda, es el de promover todas las actividades subacuáticas.

“Como federación encajamos perfectamente en la parte técnica de la Expobuceo, en donde también vienen expositores, vendedores de equipos de buceo e instructores que ofrecen cursos”, confirmó el entrevistado.

“Poco a poco restablecemos la buena imagen de FMAS que por espacio de diez años se

perdió con administraciones anteriores hasta que prácticamente había desaparecido el comité técnico y en seis años que tengo al frente de la federación logramos reubicar las actividades en la comunidad nacional de buceo mexicano y en el extranjero”, refirió el titular de FMAS.

Al mismo tiempo, Flores Aguilera adelantó que el proyecto de 2012 establece una serie de cursos de capacitación que han solicitado los afiliados a la federación.

“En marzo próximo se llevará a cabo el selectivo nacional de nado con aletas y apnea rumbo al Campeonato Mundial Juvenil de CMAS que se llevará a cabo en Austria y tenemos una gran prospecto para intentar que se meta a las finales por conducto de Miranda Portocarrero”, afirmó.

En otro evento internacional a participar, FMAS contempla su presencia en el Cozumel Scuba Fest Tribute To Cousteau, a celebrarse del 6 al 9 de diciembre de 2012.

“A través de FMAS haremos un evento de carácter internacional de nado con aletas de aguas abiertas y ofreceremos a la Panamericana realizar la Asamblea de la CMAS Zona América en Cozumel”, acotó.